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L’INTERVIEW COMPLÈTE À RETROUVER SUR NOTRE SITE 



1-présente toi 

2-Le basket idéal pour toi , une équipe , un entraineur modèle ? 

3-Présente nous ta méthode d’entrainement , quel type d’entraineur est tu ? 

Je m’appelle Fayolle Maxence , j’ai 22 ans et je viens d’un petit village au
dessus de Feurs

Le basket idéal pour moi est un basket avec énormément d’intensité , de
partage de ballon . Je vais être un peu différent mais dans le travail et
l’énergie, Loïc Bard maintenant assistant de l’équipe Élite de la Chorale de
Roanne est l’entraîneur qui m’a le plus marqué lors de mes années U15/U17

Le basket européen en général, je ne suis pas trop NBA

Je suis un entraîneur qui m’adapte au profil d’équipe avec laquel je joue, qui
essaie de mettre l’accent sur les points forts de mon équipe et de combler
au maximum les points faibles notamment la taille pour cette année 



4- comment motive tu tes joueurs avant les matchs 

5-Ton meilleur souvenir en tant que coach ? 

J’essaie de motiver mes joueuses avant un match en tenant un discours
cohérent et motivant, leurs rappeler l’enjeu 

Meilleur souvenir en tant que coach (assistant)est une demi finale/Finale
R2 avec les U15 filles de Damien Archinard qui tombait en même temps que les
playoffs d’accession Nm1 ou Feurs jouait , son absence m’a permis de vivre
un moment fort avec Loïc Quiblier qui était sur cette catégorie aussi 

6-Ton meilleur souvenir en tant que coach ? 

Je n’ai pas forcément de moment qu’ils m’ont marqué négativement 



8- tes objectifs pour la saison ?

9- un petit mot pour les supporters , une devise

Mon objectif pour ma première année à la Pontoise est déjà d’accéder en
Poule Haute et d’atteindre les phases finales si possible. Je vais tout faire
pour !

N’hésitez pas à Venir encourager les filles , les dimanches après midi dans
les différents gymnases pour atteindre nos différents objectifs 
On m’a toujours dit que le Public était au Rendez Vous! ⚪🔴

Très content des deux groupes sur lesquels je suis. 
Plus spécialement sur la RF3 ou je suis le plus , c’est un groupe qui vit
extrêmement bien ensemble et c’est un réel plaisir de les coacher 

7- Tes impressions sur le groupe


